



Congreso

Murió Benito Aguas Atlahua, diputado federal del PVEM en Veracruz, tras ataque a balazos

La Fiscalía de Veracruz ya inició una carpeta de investigación por lo ocurrido



Benito Aguas Atlahua, diputado federal del Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**), fue atacado a balazos en la comunidad de **Tepenacaxtla**, ubicada en el municipio de **Zongolica, Veracruz**.

Según los primeros reportes, el diputado federal fue trasladado al hospital del **IMSS Bienestar de Zongolica**, donde se reportó como grave su estado de salud.

Más tarde se confirmó el deceso del legislador.



Este martes 10 de diciembre, la gobernadora del Estado, Rocío Nahle García, envió el pésame a la familia y sostuvo que su administración garantizará que se encuentren a los responsables.

Sobre lo ocurrido, la **Fiscalía General del Estado de Veracruz** informó que ya inició una carpeta de investigación luego de recibir el reporte de agresión con arma de fuego, en el que resultó lesionado el diputado federal por el distrito 18 de **Zongolica**.

“Los hechos ocurrieron en la comunidad de Tepenacaxtla, ubicada en el municipio de Zongolica. La víctima está recibiendo atención médica en este momento. Fiscales, peritos y elementos de la Policía Ministerial se encuentran realizando las diligencias”, detalló, al tiempo que se comprometió a que no habrá impunidad en el caso.

PVEM condena ataque

Manuel Velasco, coordinador del **PVEM** en el Senado de la República, fue uno de los primeros en pronunciarse sobre lo ocurrido; condenó el ataque a su compañero y exigió a las autoridades dar con los responsables.

“Condenamos el cobarde atentado que sufrió nuestro compañero diputado federal Benito Aguas en Veracruz. Nos unimos a sus familiares para orar por su vida y exigimos a las autoridades dar con los responsables y castigarlos para que no haya impunidad”, indicó.

<https://politico.mx/2024/12/10/murio-benito-aguas-atlahua-diputado-federal-del-pvem-en-veracruz-tras-ataque-a-balazos/>